



Musulmans et chrétiens en chemin

## « Où va mon cœur » ?

**Le sens de la vie intérieure dans nos valeurs**

Dimanche 30 avril 2017 ; 9h30 – 16h30  
Centre culturel des musulmans de Lausanne  
(av. Confrérie 11, Prilly)

Centre S. Etienne, Prilly, dès 14h00 (Ch. Vieux Collège 3)

*Dans nos deux religions, le cœur représente plus que les sentiments. Il est le centre de la vie de la personne, le lieu des décisions et de l'intériorité. Cette journée sera consacrée à l'exploration de ce thème en vue d'une meilleure compréhension réciproque.*

Centre culturel des musulmans de Lausanne.

Association islamique et culturelle d'Ahl-el-Bayt, Genève, Lausanne.

Mouvement des Focolari. Association internationale Soufie Alâwiyya.

# Programme de la Journée ouverte à tous

9h00 – 9h30 : Arrivée - accueil - café

9h30 **Début du programme**

◆ **Présentation – Introduction**

◆ **« Où va mon cœur ? »**

Conférence de **Naceur Ghomraci** (Imam, Vevey) et  
**Martin Hoegger** (pasteur, Eglise évangélique réformée)

◆ **« Comment prenons-nous soin de notre cœur » ?**

Témoignages de deux couples, l'un chrétien, l'autre musulman

◆ **Dialogue**

12h00 **Repas**

13h30 **Temps libre avec possibilité de prière**

14h15 **Ateliers et partage**

16h30 **Conclusion de la journée**

**Pour de plus amples informations :**

*Vahid Khoshideh, 078 653 86 82*

*Filomena Parente, 079 433 39 95*

*Safia Bauer, 021 801 61 64*

*Rösli Imfeld, 076 411 25 65*

**Prix :** Participation libre aux frais

**Inscription à envoyer avant le 24 avril à :**

*Filomena Parente, menapequito@gmail.com - route de la Dôle, 1276 Gingins*

Nom, prénom : \_\_\_\_\_

Adresse : \_\_\_\_\_

Courriel : \_\_\_\_\_ Tél: \_\_\_\_\_